

Aktive Bürger/innen Cappel

Mitgliederversammlung 20.02.2014

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste

Der Vorsitzende, Siegfried Keil, eröffnete die Sitzung, er begrüßte und zeigte sich erfreut über die rege Beteiligung. Auf seinen Vorschlag wurde Karlo Beckmann einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt.

Herr Beckmann schlug als Protokollant den Schriftführer des Vereins Heinz Wahlers vor, der ebenfalls einstimmig gewählt wurde.

Zu TOP 3 wurden keine Einwände gegen die Feststellung der ordnungsgemäßen und fristgerechten Einladung zur Sitzung erhoben, zur Tagesordnung wurden keine Änderungen beantragt.

Da der Jahresbericht mit der Einladung per E-Mail verschickt worden war, beschränkte S. Keil sich auf einen Kurzbericht, wobei er noch auf die Entwicklungen im Januar/Februar 2014 einging, die noch nicht im Bericht enthalten waren. Hierbei lag sein Schwerpunkt beim Projekt „Alter Pfarrgarten“ an dem wesentlich auch „ABC“ beteiligt ist. Er wies besonders auf die Einladung zum Informationsgespräch am 03.04.2014 hin und bat um Rückmeldungen zum Projekt auf dem der Einladung beiliegenden Fragebogen.

Der Vorsitzende bedankte sich bei allen Mitgliedern der Aktiven Bürger/innen Cappel für ihr großes Engagement und bei unseren Kooperationspartnern in der Stadt Marburg und der Außenstelle Cappel sowie der Evangelischen Kirchengemeinde Cappel für die tatkräftige Unterstützung.

Doris Schnücker gab als Kassiererin den Kassenbericht, die finanzielle Situation ist geordnet. Die Erträge des Kalenderprojekts, des Basars der Kreativgruppe sowie Spenden (u.a. eine größere der Sparkasse) und die Mitgliedsbeiträge setzen den Verein in die Lage seinen Aufgaben ohne finanzielle Probleme nachzukommen.

Der Bericht der Kassenprüfer, die die Kasse am 18.02.14 geprüft hatten, bescheinigte der Kassiererin gute Arbeit, es hätten sich keine Beanstandungen ergeben und Horst Becker stellte den Antrag auf Entlastung der Kassiererin, dem ohne Aussprache einstimmig bei einer Enthaltung nachgekommen wurde.

Die Aussprache zum Bericht des Vorstandes ergab, dass die Informationen der Mitglieder über die Aktivitäten von ABC gut sind, die Entwicklung als positiv gesehen wird, man aber zukünftig in den Plenen mehr internen Austausch wünscht.

Der Versammlungsleiter stellte die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest, dagegen erhob sich kein Widerspruch.

Horst Becker stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, dieser wurde einstimmig bei Enthaltung der Betroffenen beschlossen.

Zur Neuwahl des Vorstandes wurde als erstes die Wahl des/r 1.Vorsitzenden aufgerufen, es wurde die Wiederwahl von Siegfried Keil vorgeschlagen, weitere Vorschläge kamen nicht. Herr Keil erklärte sich in einer kurzen Vorstellung zur Kandidatur bereit. Da kein Antrag auf geheime Wahl gestellt wurde, ließ der Versammlungsleiter per Handaufheben abstimmen. Die Abstimmung ergab eine einstimmige Wiederwahl bei einer Enthaltung. Herr Keil nahm die Wahl an und bedankte sich für das Vertrauen.

Bei der Wahl zur stellvertretenden Vorsitzenden kandidierte die bisherige Stellvertreterin, Gudrun Becker, nicht mehr, es wurde Irmgard Nickel als Nachfolgerin vorgeschlagen. Die Abstimmung ergab einstimmig bei einer Enthaltung die Wahl von Frau Nickel zur stellvertretenden Vorsitzenden. Irmgard Nickel nahm die Wahl an.

Doris Schnücker wurde zur Wiederwahl als Kassiererin vorgeschlagen, sie wurde ebf. einstimmig bei einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an.

Zum Schriftführer wurde nach Vorschlag Heinz Wahlers einstimmig gewählt, auch er nahm die Wahl an.

Für die Wahl zur/m Beisitzer/in wurden Arnulf Meyer, Anna Lauer und Martina Reisewitz vorgeschlagen. Die ebf. vorgeschlagene Gudrun Becker lehnte eine Kandidatur ab. Die offene Abstimmung ergab eine einstimmige Wahl der drei Vorgeschlagenen, welche die Wahl annahmen.

Der neue Vorstand besteht somit aus 1. Vorsitzender Prof. Dr. Dr. Siegfried Keil

- Stellvertretende Vorsitzende Irmgard Nickel
- Kassiererin Doris Schnücker
- Schriftführer Heinz Wahlers
- Beisitzer Anna Lauer, Arnulf Meyer, Martina Reisewitz

Zu Kassenprüferinnen wurden einstimmig Dr. Ute Quast und Fritzi Gissel gewählt.

Herr Beckmann übergab die Versammlungsleitung an den alten und neuen Vorsitzenden, welcher sich bei seiner bisherigen Stellvertreterin Gudrun Becker für ihr Engagement bedankte und die Hoffnung aussprach, dass sie weiterhin ABC aktiv unterstützt.

Die Themen der nächsten Plenen wurden besprochen, die Möglichkeit von gemeinsamen Busausflügen diskutiert. Irmgard Beck-Bedbur ist Ansprechpartnerin für Planungen.

Interessenten für eine Vorbereitungsgruppe für die Teilnahme von ABC am Dorffest 2014 trugen sich in eine Liste ein. Maria Margraf-Güllich wird zu einem ersten Treffen einladen.

Heinz Wahlers stellte den Entwurf einer Internet-Darstellung der Aktiven Bürger Cappel vor, der von Dr. Lothar Hase erstellt wurde. Die Homepage soll demnächst ins Internet gestellt werden.

Auf Nachfrage wurde noch einmal klargestellt, dass sich die Teilnahme an ABC-Aktivitäten nicht auf Bürger/innen aus Cappel beschränkt, lediglich bei Platzmangel z.B. bei den PC-Kursen würden ABC-Mitglieder Vorrang haben.

Herr Keil schloss die Mitgliederversammlung mit dem Wunsch auf weiterhin erfolgreiche Vereinsarbeit.

Marburg, 24.02.2014

Heinz Wahlers